
Conseil d’école de l’École Saint-Vital
7 Octobre 
2020

19h00 Virtuel

Réunion 
convoqué
e par : 

Mélanie Brochu-Macaulay Présidente 
du conseil 
d’école

Notes 
prises par: 

Annick Bélanger Secrétaire

Présences:
 

Présidente Brochu Macaulay, Mélanie

Vice-présidente Roy, Elisabeth

Secrétaire Bélanger, Annick

Conseillères Dallaire Lokke, Renée

 Genest, Catherine

 Keane, Renée

 L'Heureux, Geneviève

 Politano, Natalie

 Ringuette, Mélanie

 Tessier, Marie-Claude

Représentante des enseignants Morrissette, Pauline

Direction Gravel, Denis

Absences: Pauline Morrisette

Début de 
la 
réunion : 

19h05

Levée de 
la 
réunion : 

20h00

Procès-verbal
Sujets : Discussion: Actions: 
Mot de 
bienvenue

Mélanie nous souhaite la bienvenue à la réunion.

Adoption de 
l’ordre du 
jour

Geneviève Propose
Nathalie Appuie



Adoption  du 

procès-verbal 
Nathalie Propose
Mélanie Ringuette Appuie

Rapport 
de la 
Présidente

 Table des présidences – première réunion Mardi, 10 novembre

 Rappel - Le Colloque et l’assemblée générale annuelle de la FPFA
 Depuis plus de trente ans, la FPFA tient un colloque chaque année 

qui a lieu à la fin novembre. Mais cette année, à cause du 
Coronavirus, la FPFA a décidé de ne pas organiser cet événement. 
Seule l’assemblée générale annuelle aura lieu le 21 novembre 
2020 par vidéoconférence. En tant que membre, votre 
participation est primordiale puisque vous avez le droit de vote. 
Nous vous recontacterons au courant du mois d’octobre pour vous 
donner plus de détails.



 Changements à la politique G-7042: Le Conseil scolaire permet à 
tout(e) employé(e) permanent(e) non-certifié(e) éligible de 
participer au Local Authorities Pension Plan (LAPP) ou à un Régime 
enregistré d’épargne-retraite (REÉR).

 Changements à la politique G-7041 qui changeront les politiques 
pour l’embauche du personnel non-syndiqué.

 Sondage - 
https://ca.surveygizmo.com/s3/50085641/ASCApreventcovidtest : 
Résultats - plus de 94% les enseignants et la direction rapporte de 
la fatigue & stress et 81% du stress. Le sondage se termine le 6 
novembre à 23:59. Je vous invite à faire le sondage

 

Rapport de 
l’enseignante

 1 et 2 octobre :  Journées pédagogiques (pas d’école pour les élèves)
 5-9 octobre :  Semaine de la lecture et de la prévention des incendies (activités 

pour souligner dans les salles de classe)
 7 octobre :  Pratique de feu
 9 octobre :  Célébration de l’Action de Grâce (Dans les salles de classe)
 12 octobre :  Congé de l’Action de Grâce
 19-23 octobre :  Semaine de la sécurité en autobus
 22 octobre :  Partage du profil des élèves (les profils ont été envoyés aux parents 

par courriel)
 26 octobre :  Reprise des photos
 30 octobre :  Fêtes de l’Halloween (les fêtes auront lieu dans les salles de classe).

À venir :  

 4-10 novembre :  Semaine nationale de l’immigration francophone
 5 novembre :  Célébration Jour du Souvenir (dans les salles de classe)

https://ca.surveygizmo.com/s3/50085641/ASCApreventcovidtest


 9-11 novembre :  Congé de l’automne (pas de classes)
 11 novembre :  Congé Jour du souvenir
 26 novembre (après l’école) et le 27 novembre (en matinée seulement) :  

Rencontres à distance parents/enseignants
 27 novembre :  Journée pédagogique (pas d’école pour les élèves)

Rapport 
de la 
direction

 Auditions de délégations, trois parents de l’école Gabrielle-Roy et de 
l’école Michaëlle-Jean revendiquant que les écoles actuelles deviennent 
toutes des écoles publiques. La position des parents est que la nature mixte 
du Conseil avec des écoles publiques et catholiques est contreproductive 
financièrement et socialement. Selon eux, la branche publique du CSCN n’a pas 
accès à sa juste part des écoles et services. 

 Les inscriptions au CSCN ont passé de 3670 l’an dernier à 3647 cette 
année une baisse de 23 inscriptions dues en grande partie aux 
inscriptions à la maternelle. Deux nouvelles inscriptions à SV en oct. 
venant de SJA. Au total, nous sommes à 171 élèves. 

 Au niveau du transport, nous avons procédé à une vérification des places 
assignées dans l’autobus. Quelques élèves avaient décidé de changer de 
place avec autres élèves. Autrement, tous étaient assis à leur place 
assignée.

 La ville de Beaumont confirme que le site est maintenant à niveau. Des 
analyses de sol se feront et la demande de proposition pour les services 
d’architectes s’est faite à la fin octobre. Le design/planification de l’école 
débutera en Décembre.

 Plan de projets prioritaire d’immobilisation pour 2021-2024 modifié par 
le CSCN. Il a été partagé à la Ministre LaGrange 

ÉCOLES CATHOLIQUES ÉCOLES PUBLIQUES
Boréal (M-12), 
Fort McMurray

Modernisation/
Addition

Claudette-et-Denis-
Tardif (M-12), 
Sherwood Park

Nouvelle 
construction

Michaëlle-Jean (7-
12), Edmonton

Nouvelle 
construction

Gabrielle-Roy (M-6), 
Edmonton

Nouvelle 
construction / 
Modernisation

Varia

Prochaine réunion : 2 Decembre 2020


